

SUMMARY

TINJAUAN DUPLIKASI NOMOR REKAM MEDIS PASIEN RAWAT JALAN DI RUMAH SAKIT UMUM PUSAT PERSAHABATAN JAKARTA

TINJAUAN DUPLIKASI NOMOR REKAM MEDIS PASIEN RAWAT JALAN
DI RUMAH SAKIT UMUM PUSAT PERSAHABATAN
JAKARTA

Created by DINA WIJAYA SETIOWATI

Subject : TINJAUAN DUPLIKASI NOMOR REKAM MEDIS PASIEN RAWAT JALAN
DI RUMAH SAKIT UMUM PUSAT PERSAHABATAN
JAKARTA

Subject Alt : TINJAUAN DUPLIKASI NOMOR REKAM MEDIS PASIEN RAWAT JALAN
DI RUMAH SAKIT UMUM PUSAT PERSAHABATAN
JAKARTA

Keyword : : NOMOR REKAM MEDIS

Description :

Sistem penomoran merupakan kunci utama dalam penyelenggaraan rekam medis. Seringkali ditemukan duplikasi nomor rekam medis pasien rawat jalan di RSUP Persahabatan, sehingga menyebabkan pelayanan terganggu, riwayat penyakit pasien tidak terkontrol. Tujuan penelitian mendapatkan output yaitu satu nomor rekam medis untuk satu orang pasien dan Mengidentifikasi prosedur sistem penerimaan pasien, Mengidentifikasi prosedur sistem penomoran rekam medis, Mengidentifikasi jumlah duplikasi nomor rekam medis pasien rawat jalan, Mengidentifikasi tentang faktor – faktor penyebab terjadinya duplikasi nomor rekam medis rawat jalan di RSUP Persahabatan. Metode penelitian ini dilakukan dengan metode deskriptif . 81 sampel nomor rekam medis yang sama dimiliki oleh dua orang pasien dan 72 sampel pasien yang memiliki dua nomor rekam medis. Faktor-faktor penyebab terjadinya duplikasi nomor rekam medis, yaitu Pasien tidak tertib administrasi, Petugas pendaftaran kurang teliti dalam melayani pendaftaran pasien, Aplikasi pendaftaran pada komputer tidak ada peringatan pada saat menginput nomor RM, sehingga masih ada kejadian duplikasi nomor rekam medis, Penginputan nomor rekam medis masih manual. Kesimpulan ditemukan dari 59.377 pasien rawat jalan di RSUP Persahabatan terdapat 1,16% duplikasi nomor rekam medis yang terjadi. Saran bagi pasien yang mendaftar tanpa kartu dengan alasan hilang atau ketinggalan maka perlu diberlakukan tindak tegas seperti misalnya dengan dikenakan biaya penggantian kartu, Himbauan kepada petugas pendaftaran agar menanyakan terlebih dahulu pasien yang mendaftar berobat tanpa kartu apakah pasien tersebut pernah berobat sebelumnya, bukan sekedar menanyakan apakah telah memiliki kartu berobat atau belum, Mengadakan seminar atau pelatihan rekam medis untuk petugas pendaftaran untuk menambah wawasan.

Description Alt:

Sistem penomoran merupakan kunci utama dalam penyelenggaraan rekam medis. Seringkali ditemukan duplikasi nomor rekam medis pasien rawat jalan di RSUP Persahabatan, sehingga menyebabkan pelayanan terganggu, riwayat penyakit pasien tidak terkontrol. Tujuan penelitian mendapatkan output yaitu satu nomor rekam medis untuk satu orang pasien dan Mengidentifikasi prosedur sistem penerimaan pasien, Mengidentifikasi prosedur sistem penomoran rekam medis, Mengidentifikasi jumlah duplikasi nomor rekam medis pasien rawat jalan, Mengidentifikasi tentang faktor – faktor penyebab terjadinya duplikasi nomor rekam medis rawat jalan di RSUP Persahabatan.

Metode penelitian ini dilakukan dengan metode deskriptif . 81 sampel nomor rekam medis yang sama dimiliki oleh dua orang pasien dan 72 sampel pasien yang memiliki dua nomor rekam medis. Faktor-faktor penyebab terjadinya duplikasi nomor rekam medis, yaitu Pasien tidak tertib administrasi, Petugas pendaftaran kurang teliti dalam melayani pendaftaran pasien, Aplikasi pendaftaran pada komputer tidak ada peringatan pada saat menginput nomor RM, sehingga masih ada kejadian duplikasi nomor rekam medis, Penginputan nomor rekam medis masih manual. Kesimpulan ditemukan dari 59.377 pasien rawat jalan di RSUP Persahabatan terdapat 1,16% duplikasi nomor rekam medis yang terjadi. Saran bagi pasien yang mendaftar tanpa kartu dengan alasan hilang atau ketinggalan maka perlu diberlakukan tindak tegas seperti misalnya dengan dikenakan biaya penggantian kartu, Himbauan kepada petugas pendaftaran agar menanyakan terlebih dahulu pasien yang mendaftar berobat tanpa kartu apakah pasien tersebut pernah berobat sebelumnya, bukan sekedar menanyakan apakah telah memiliki kartu berobat atau belum, Mengadakan seminar atau pelatihan rekam medis untuk petugas pendaftaran untuk menambah wawasan.

Date Create : 03/12/2014
Type : Text
Format : Pdf
Language : Indonesian
Identifier : UEU-NonDegree-undergraduid_2011-36-073
Collection : undergraduid_2011-36-073
Source : Undergraduate these medical record of faculty
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : copyright2014@esaunggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor